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Dileto Plenário, XautLb) oulo 

O Vereador que esta subscreve, regimentalmente amparado, apresenta & iviesa, 

ouvido o Plenário, para que após aprovado, seja remetida cópia deste procedimento às 

Secretarias de Governo, Obras, Meio Ambiente, Segurança Pública e Demutran e à 

empresa Vale, para que nos prazos da lei, apresentem as seguintes informações: 

Reprisando o assunto sobre os problemas ocasionados na rua João Batista em 

decorrência do fluxo de caminhões para operações na linha férrea da Vale, novamente 

manifesto em nome dos moradores da rua mencionada, que muito tem sofrido em virtude 

da rotina desses veículos. Requeiro informações das secretarias competentes, quanto aos 

questionamentos: 

e Qual é o real serviço prestado pela empresa terceirizada? Apresentar 

documentos. 

e Há liberação ambiental para realizar o trabalho mapeado? Está ocorrendo 

transporte de materiais? Se positivo, que tipo de material? Qual a finalidade 

destes transportes? 

e Diante o indeferimento por parte do Demutran referente a solicitação 

enviada para que a rota dos veículos fosse alterada para o bairro Liberdade, 

qual o motivo de não alterar a rota? 

Este edil se solidariza com a necessidade e anseio dos moradores por respostas, uma 

vez que a questão tem trazido incalculáveis irenstenos a WÃ&S ÚÉ%WÉPÃ na localidade. 

APROVADO POR UNANIMIDAD: 

Nestes termos, [NE [o3 /Soa3s 
—— : 

Pede e Espera Deferimento. F ” 'Sidentê rariana, 25 SERRÍR de 2023. 
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